

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzic/Initiative privée Le "Grand style des stars" ouvre ses portes



La responsable du nouveau magasin, l'artiste Angèle Alène, pendant son intervention.



Le magasin Grand Style des Stars



La marraine procédant à la coupure du ruban symbolique.

EN

Libreville/Gabon

LES artistes-musiciens ont désormais leur centrale d'achat, où ils peuvent s'approvisionner en chaussures et vêtements de luxe. L'investissement, dénommé "Grand Style des Stars A. A", est de la musicienne Angèle Alène. Il a été rendu possible grâce à la volonté et à la détermination de son époux, l'ancien sénateur du département de l'Okano (Mitzic), Didier Essaghe-Evina.

La cérémonie d'inauguration de cette nouvelle boutique a mobilisé de nombreux artistes du Woleu-Ntem, dont Ondo Assoumou Eya, Sima Mboula, etc. En présence



Les officiels pendant la cérémonie.

de la marraine de cette réalisation, Gisèle-Laure Eyang-Ndoutoume, ancien membre du gouvernement. Celle-ci s'est réjouie devant le choix porté sur sa personne pour parrai-

ner cette initiative à forte connotation sociale et économique, dès lors qu'elle va permettre d'offrir de l'emploi, dans un premier temps, à trois jeunes Gabonaises, qui vont y tra-

vailer à plein temps. Elle devait, par ailleurs, encourager le couple Essaghe-Evina dont l'investissement s'inscrit dans le droit fil des recommandations du chef de l'Etat, Ali

Bongo Ondimba, et du gouvernement dirigé par le Pr Daniel Ona Ondo, qui encouragent l'initiative privée et la création des activités génératrices d'emplois, en vue de lutter efficacement contre la précarité.

Pour Mme Eyang-Ndoutoume, l'initiative du couple Essaghe-Evina doit servir d'exemple. Il faut que d'autres personnalités leur emboîtent le pas, en mettant en place des unités socio-économiques pourvoyeuses d'emplois pour les jeunes gabonais. Auparavant, Didier Essaghe-Evina a présenté le nouveau magasin (un prêt-à-porter) d'une superficie de 40 m². C'est un local entièrement climatisé, disposant d'une baie vitrée protégée par une armure en fer soudé. Tout l'intérieur est carrelé avec des commodités mo-

dernes et un poste téléviseur relié à canal Sat, pour égayer la clientèle. Le coût total de cet investissement s'élève à 15 millions de francs.

Il a dit sa fierté d'avoir offert ce magasin à son épouse.

Quant à l'artiste Alène Angèle, après avoir qualifié la marraine de "femme d'honneur et de grand style", elle a adressé ses remerciements à son époux pour la réalisation de ce magnifique cadeau. « *Maintenant, ma Petite et moyenne entreprise (PME) va démarrer avec un siège grand standing à l'appui. Les emplois directs vont être dégagés avec l'embauche de trois jeunes filles* », devait-elle se féliciter.

Ces discours ont été suivis de la prestation des artistes devant le nouveau magasin.

Département du Ntem/Bitam/ Infrastructures scolaires/Lycée Oyono Aba'a

Des matériaux de construction pour sa réhabilitation



Le directeur de cabinet adjoint 2 du président de la République, Samuel Ngoua Ngou, s'adressant...



...lycéens venus nombreux à la cérémonie.



Les auxiliaires de commandement étaient également présents.

C.O.

Bitam/Gabon

RÉPONDANT à une sollicitation du proviseur du lycée public Simon Oyono Aba'a, le directeur de cabinet adjoint 2 du président de la République, Samuel Ngoua Ngou, a séjourné, le week-end écoulé, à Bitam, où il a remis un important lot de matériaux de construction devant servir à la réhabilitation des bâtiments de cet établissement secondaire, le plus

grand du département du Ntem.

Entouré des autorités locales, M. Ngoua Ngou s'est dit heureux d'être à Bitam, sa ville natale. Avant d'indiquer que son geste s'inscrit dans le prolongement de son combat pour l'amélioration des conditions d'études et de travail des élèves et des enseignants dans notre pays. Un combat qu'il mène depuis un quart de siècle et qu'il a payée au prix fort, a-t-il dit. Car, cette lutte l'a contraint à occuper divers postes de responsabilité dans certains pays africains.



Vue partielle des matériaux offerts.

S'adressant aux lycéens, il les a exhortés à se consacrer à leurs études. Et de rappeler qu'en 1976,

Simon Essimengane, alors ministre, leur avait tenu le même discours alors qu'il était à leur place. « Mes enfants, vous avez le temps d'apprendre. Consacrez votre énergie, intelligence et force à vos études, gage d'un avenir meilleur », a dit l'ancien leader syndicaliste. Non sans avoir stigmatisé le comportement de certains anciens membres du gouvernement, coupables d'avoir détourné des fonds destinés à l'Éducation nationale. Et qui, aujourd'hui, selon lui, s'érigent en donneurs de leçons. « *Le moment venu,*

nous leur répondrons », a prévenu l'ancien secrétaire général du Syndicat des enseignants de l'éducation nationale (Seena, actuel Sena). Il s'est engagé « à faire en sorte que le lycée de l'Excellence de Bitam ouvre ses portes à la rentrée prochaine. Tout en remerciant le chef de l'État, il a rendu un vibrant hommage à Simon Oyono Aba'a, ancien membre du gouvernement, « pour lui avoir sauvé la vie, en l'ayant dissuadé d'assister à la marche au cours de laquelle Martine Oulabou avait perdu la vie. »